

Clínica Meds: Sale Santelices, entra Enrique Paris

Tras la renuncia del exministro de Salud de la Clínica Meds, Emilio Santelices, -quien partió esta semana como director médico en la Clínica Las Condes (CLC)-, se anunció que el también exjefe de cartera, Enrique Paris, asumirá en su reemplazo.

“Estamos seguros de que su experiencia y profesionalismo nos permitirán seguir creciendo como institución y fortalecer el proyecto institucional que se encuentra en pleno desarrollo”, comunicó la clínica, que se encuentra en un proceso de consolidación en el que ha incorporado nuevas especialidades, más infraestructura, apertura de centros médicos y un importante aumento en el equipo de profesionales.

Paris, conocido por su rol en la época de la pandemia de Covid-19, como ministro de Salud entre 2020 y 2022, es médico cirujano de la Pontificia Universidad Católica. Su beca de Pediatría la realizó en el Hospital Luis Calvo Mackenna de la Universidad de Chile y cuenta con estudios de formación en Cuidados Intensivos Pediátricos en la Universidad Católica de Lovaina en Bélgica.

Por dos períodos fue presidente del Colegio Médico de Chile, entre el 2011 y el 2017. Luego de acabar su rol como ministro de Salud, pasó a ser presidente del Instituto de Políticas Públicas en Salud (IPSUSS), de la Universidad San Sebastián. 